



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 28 de marzo de 2023

Estimados Padres de Familia:

Les enviamos un cordial saludo de parte de todo el personal directivo y docente de esta escuela. La presente tiene el fin de informarles sobre asuntos escolares de importancia para **el mes de abril**, los cuales les sugerimos tomar nota.

INSCRIPCIONES: Continuamos con el proceso de inscripciones al próximo curso con las ventajas de descuento vigente, las cuales vencen el próximo **14 de abril**. Si no ha efectuado su registro o saldado su pago, les recomendamos pasar a la oficina a realizarlo. Para mayores informes, favor de llamar a la administración.

DÍA DEL ESTUDIANTE: La Dirección de la escuela, con el apoyo de la Sociedad de Padres de Familia, estamos organizando una excursión que se realizará el **jueves 25 de mayo de 11:00 hrs a 17:00 hrs**. Tendrá como destino el Hotel Reef Club de Telchac y será para festejar a los alumnos de secundaria con motivo del Día del Estudiante.

La administración del hotel nos cotizó el servicio en **\$1, 043 por alumno**; incluyendo barra de snacks, comida tipo buffet, bebidas ilimitadas (no alcohólicas) y uso de las instalaciones. Por adulto el costo será de **\$1, 159.00** (en caso de que algún papá quiera acompañarnos) debiendo informar previamente a la Dirección de la Secundaria.

Como en años anteriores, la Sociedad de Padres destinará una parte de sus ingresos para patrocinar el viaje, dando el costo total del servicio de transporte, de esta manera, los alumnos que deseen asistir sólo **pagarán el monto de su pasadía**. Este apoyo será válido si responde oportunamente a esta notificación enviando el talón anexo de autorización y si está al corriente en el pago de la cuota a esta Sociedad.

Para inscribirse a la excursión solicitamos, como primer paso, nos envíe el talón de autorización a más tardar el **jueves 30 de marzo**, ya que debemos asegurarle al hotel la cantidad de personas que asistirán y se aparte el transporte. Posteriormente, envíe el costo total o el **50 % de anticipo el miércoles 19 de abril** para que se entregue el anticipo solicitado por el hotel para bloquear la fecha, por último, **el saldo se podrá pagar hasta el día martes 9 de mayo** como límite, ya que el hotel nos pide la liquidación total del servicio con anticipación.

En caso de que su hijo no pueda asistir por alguna razón, favor de pasarlo a recoger puntualmente a las 10:00 hrs. ya que el personal estará encargado de acompañar y cuidar a los alumnos que asistirán a este paseo escolar.

Por ser esta salida un paseo recreativo para los alumnos, ellos podrán ir sin uniforme. Recomendamos llevar ropa adecuada para la playa, gorra, toalla, protector solar y ropa seca para cambiarse.

Por seguridad de sus hijos, se les solicita que pasen a recogerlos puntualmente.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: Nuestro sexto Consejo Técnico se llevará a cabo el **viernes 28 de abril**, tal como lo señala el calendario oficial, por lo que les recordamos que ese día se suspenderán las clases para que el colegiado de maestros nos concentremos en esta labor.

SUSPENSIÓN DE CLASES: El **lunes 1 de mayo** no habrá labores en correspondencia a la Conmemoración del Día del Trabajo, favor de tomar en cuenta que el **martes 2** los alumnos deberán asistir con uniforme de gala por ser primer día hábil de la semana.

SERVICIO DE OFICINAS EN SEMANA SANTA: Para la atención de pagos e informes, las oficinas administrativas abrirán del **3 al 5 y del 12 al 14 de abril en horario de 8:00 a 13:00 hrs**. Les recordamos que también pueden realizar sus pagos por transferencia bancaria y en línea. Infórmese en la administración.

Sin más por el momento, agradecemos la atención brindada a los presentes avisos y les deseamos un período de descanso y sana convivencia familiar.

ATENTAMENTE
LA DIRECCIÓN

----- **DÍA DEL ESTUDIANTE** -----

Nombre del alumno(a): _____ Grado: _____

() SÍ () NO asistirá a la excursión al Reef Club Telchac.

Nombre y firma del padre o tutor: _____